

Sumará Puebla en 3 años hasta 100 ESR

Por **Mauricio García León**

Foto: Víctor Hugo Rojas/Síntesis

En tres años el empresariado de Puebla sumará 100 Empresas Socialmente Responsables (ESR) certificadas por el Centro Mexicano para la Filantropía (Cemefi), en contraste a las 52 registradas a la fecha.

El presidente de Acción Social Empresarial (Accse), Patricio Zorrilla Martínez, recordó que desde hace 17 años Grupo Proactivo Mexicano se apostó a generar condiciones de cambio, incluido el impulso de empresas socialmente responsables, marcando diferencia.

“Si todos viviéramos esto estaríamos en un estado y un país completamente diferentes”, añadió.

El presidente del Consejo Coordinador Empresarial de Puebla, José Carlos Montiel Solana, señaló que no basta solamente con pagar buenos sueldos, sino que se requiere que la interacción con el entorno transforme condiciones en pro del bienestar social.

El creador de Accse, Eloy Alfonsín Rodríguez, dijo que gracias a las empresas socialmente responsables se promueve una distribución equitativa de la riqueza, siendo mil 900 empresas distinguidas en una década en el país, con base en crear una economía con rostro humano por el bien de sí mismas y de sus grupos de interés.

Se trata de crear cadenas de valor, ver no solo hacia adentro de la empresa, sino hacia afuera para seguir subsistiendo y mejorar el entorno, insistió, al anunciar la capacitación para una tercera generación de empresas de Puebla, que se sumarán a las 25 apoyadas por Accse para ser ESR.

En Puebla hay más de 251 mil unidades económicas, es decir, solo dos de cada 10 mil se han certificado como ESR.

DISTINCIÓN

El creador de Accse, Eloy Alfonsín Rodríguez, dijo:

- Que gracias a las empresas socialmente responsables se promueve una distribución equitativa de la riqueza

- Siendo mil 900 empresas distinguidas en una década en el país, con base en crear una economía con rostro humano por el bien de sí mismas y de sus grupos de interés